Bonns Vision von der UN-Stadt

Mehr als 25 Jahre ist es her, dass Berlin das kleine Bonn als Bundeshauptstadt ablöste. Bonn darf sich seitdem "Bundesstadt" nennen, strebt jetzt aber noch nach einem anderen Titel. "Für den offiziellen Status als UN-Stadt müssten sich noch weitere UN-Sekretariate bei uns ansiedeln - daran arbeiten wir", so der Bonner Oberbürgermeister Ashok Sridharan. Im Kölner Presseclub - diesmal zu Gast im Kunsthaus Lempertz - erläuterte er im Gespräch mit Vorstand Hildegard Stausberg seine Vision für die Nachbarstadt, Bonn habe sich zum ernstzunehmenden UN-Standort mit 18 Organisationen und mehr als 1000 Mitarbeitern entwickelt. Im November werden 20000 Gäste aus aller Welt zum Klimagipfel erwartet. (rr)



Gastgeberin Apiarius-Hanstein, Oberbürgermeister Sridharan und Stausberg (v. l.) Foto: rako